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1. Informes; 11 

2. Aprovação da ata da 44ª reunião do colegiado do curso; 12 
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dos Santos. Relatora Professora Magali Costa Guimarães; 14 

4. Apreciação de pedido de equivalência de disciplina do estudante Pedro Henrique 15 

Torres Alves. Relator Professor Karim Thomé; 16 

5. Outros assuntos. 17 

 18 

Às dezessete horas do dia trinta e um de agosto de dois mil e dezessete, atendendo à 19 

convocação feita pela professora MIREYA EUGENIA VALENCIA PERAFÁN, reuniram-20 

se na sala de reuniões da área, ICC Sul, entrada ASS 187, os professores efetivos do 21 

curso de Gestão de Agronegócios KARIM MARINI THOMÉ, MAGALI COSTA 22 

GUIMARÃES, MARLON VINICIUS BRISOLA, MIREYA EUGENIA VALENCIA 23 

PERAFAN, MOISÉS VILLAMIL BALESTRO, a professora substituta THATIANA DE 24 

ANDRADE FIGUEIRA, os representantes discentes GUILHERME DE BRITO DOS 25 

SANTOS e WEVERTON ASSIS RODRIGUES e o servidor técnico administrativo 26 

ALEXANDRE COSTA DE FREITAS. Ausentes os professores efetivos LUIZ CARLOS 27 

DE BRITO LOURENÇO (licenciado), MAÍSA SANTOS JOAQUIM (justificadamente), 28 

MARIA JÚLIA PANTOJA DE BRITO (cedida), MANOEL PEREIRA DE ANDRADE e 29 

PAULO AFONSO FRANCISCO DE CARVALHO. A professora Mireya iniciou a reunião 30 

com os informes, ITEM 1 da pauta. Começou tratando dos eventos que serão realizados 31 

em breve, o primeiro deles, Inovatech, previsto para os dias 26 a 28 de setembro, trata-32 

se de uma parceria da FAV com o CDT em que haverá minicurso e duas mesas 33 

redondas, uma organizada por Marlon (com o tema competitividade) e outra por Mireya 34 

com palestras de Moisés e outros dois professores. Os estudantes estão participando da 35 

organização, representados por Gabriel Henrique. As atividades do evento serão 36 

realizadas no Anfiteatro 10. Mireya mencionou a importância da participação de todos. O 37 

segundo evento, a Terceira Jornada de Agricultura Familiar, terá como tema cultura, 38 

resiliências e políticas públicas, e deve ser realizada nos dias 09 e 10 de novembro, 39 

depois da semana universitária, esta em outubro. Trata-se de parceria da FUP, CDS, 40 

CEPACC, rede de políticas públicas para a América Latina e a FAV. Já estão 41 

confirmadas as presenças de diversos especialistas. Mais atividades estão sendo 42 

preparadas e os professores estão envolvidos neste planejamento. O segundo informe 43 

trata da mudança no sistema de monitorias a fim de evitar problemas no pagamento das 44 

bolsas. Mireya ressaltou a necessidade de que os professores avaliem os monitores até 45 

a última semana de novembro. Na época indicada, a secretaria do curso fará esta 46 

lembrança aos professores. Um terceiro tópico abordado refere-se à orientação de 47 

estudantes em risco de desligamento e alunos sob condição. Em razão de haver 48 

dúvidas de como esta orientação deve ser feita pelos docentes do curso, Mireya relatou 49 

a conversa que teve com a professora Graça do DEG, na qual foi esclarecido que pelo 50 

fato de as matrículas estarem abertas aos estudantes que passam por essa condição, a 51 

norma que prevê o acompanhamento desde as matrículas não tem mais aplicação. O 52 

que deve ser feito corresponde à atitude efetivamente tomada pela coordenação, isto é, 53 

em colegiado definir para cada estudante os orientadores, cujo papel será buscar se 54 

inteirar da situação do aluno, bem como de seu desempenho naquelas disciplinas que 55 

implicam o risco de desligamento, dar alguma orientação específica (não de conteúdo, 56 

 



mas no sentido de verificar estratégias que permitam ao estudante seguir e aderir ao 57 

fluxo) e fazer a mediação do aluno com a coordenação. Mireya também informou que 58 

recebeu e-mail da editora Abril com a informação de que o curso de Gestão de 59 

Agronegócios foi estrelado pelo Guia do Estudante, publicado pela editora, com menção 60 

4 estrelas. Informou ainda que espera resposta da editora acerca dos critérios adotados 61 

pela publicação. Franqueada a palavra aos demais presentes para informes, o professor 62 

Marlon mencionou o curso que ministrará na Semana Universitária (Criação e 63 

acompanhamento econômico em pecuária por meio de planilha eletrônica), com 64 

inscrições a partir de 1º de setembro por meio da página do DEX. Mireya informou ainda 65 

acerca da reunião promovida pelo DEG sobre o planejamento institucional para os anos 66 

de 2018-2022 e que caso os professores queiram dar sugestões de indicadores a serem 67 

adotados para melhoria de processos ou situações vivenciadas no ambiente acadêmico, 68 

ela poderá mediar isso até amanhã, 1º de setembro. A professora Magali sugeriu a 69 

apresentação de Giselle Cappellesso aos alunos em algum dos eventos mencionados, 70 

uma vez que o trabalho apresentado pela estudante acerca de representação social no 71 

agronegócio, por sua qualidade, deverá ser apresentado até na Argentina, nas X 72 

Jornadas Interdisciplinares de Estudos Agrários e Agroindustriais – UBA. Em seguida, 73 

conforme ITEM 2 da pauta, foi lida a ata da 44ª reunião do colegiado do curso. Com as 74 

abstenções Moisés e Magali, a ata foi aprovada pelos demais presentes. Feito isso, 75 

passou-se à discussão do ITEM 3, o processo referente ao pedido de reintegração de 76 

Mateus Luiz Neves dos Santos (23106.099504/2017-42), da relatoria da professora 77 

Magali Costa Guimarães. A professora leu o parecer na íntegra dando suas razões para 78 

o indeferimento do pedido. Foi aberto espaço para discussões. Marlon ponderou que 79 

muitos estudantes não têm perfil para estar na universidade, algo ainda mais comum no 80 

curso de Gestão de Agronegócios, de acesso mais fácil se comparado a outros cursos e 81 

concordou com o parecer. Moisés acredita que o interesse/aderência do solicitante ao 82 

curso é baixa, uma vez que um dos motivos apontados para a realização do curso 83 

superior é prestar concurso. Os presentes aprovaram o parecer pelo indeferimento do 84 

pedido de reintegração sem ressalvas. Passou-se à discussão do ITEM 4, o processo de 85 

equivalência de disciplinas (23106.093625/2017-81), cujo relator designado foi o 86 

professor Karim Marini Thomé. Karim informou que, após a análise dos conteúdos e 87 

cargas horárias das disciplinas Marketing no Agronegócio (ofertada em Planaltina) e 88 

Marketing Agroindustrial (oferecida na FAV), opinou pela equivalência no sentido 89 

unidirecional, isto é, quem cursasse a disciplina em Planaltina terá equivalência com a 90 

ofertada na FAV. Moisés sugeriu que os processos de equivalência fossem feitos por 91 

bloco em que se analisassem todas as disciplinas com possível equivalência. O técnico 92 

Alexandre informou que já constavam no sistema a equivalência entre diversas 93 

disciplinas da FUP e da FAV, mas que no caso desta disciplina ainda não havia sido 94 

feita esta análise. Os presentes aprovaram a equivalência. Relativamente ao ITEM 5 da 95 

pauta, os outros assuntos, Mireya apontou ainda que tem revisado as normas do curso 96 

para compreender melhor o funcionamento e sua aplicação. Mencionou o Regulamento 97 

de TCC, que sofreu alterações após discussões colegiadas, mas que não houve as 98 

correspondentes alterações na norma. Mencionou que fará está tentativa de atualizar as 99 

normas do curso. Não havendo mais nada a tratar a reunião foi encerrada às dezessete 100 

horas e cinquenta minutos. Eu, Mireya Eugenia Valencia Perafán, lavrei a ata que segue 101 

assinada pelos presentes. 102 
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